

# Ex Alcalde de Curacaví asume como Secretario General de la Corporación de Melipilla

Esta semana se dio a conocer el nombre del nuevo Secretario General de la Corporación de Melipilla, se trata del ex Alcalde de Curacaví, Juan Pablo Barros, quien se ha pronunciado sobre el preocupante aumento de la violencia escolar en la vecina comuna.

Según comentó en radioprensa.cl, destacó la necesidad urgente de implementar medidas integrales para abordar este problema, poniendo énfasis en la colaboración entre instituciones educativas, familias y autoridades locales. El funcionario subrayó el compromiso de la corporación

para garantizar un entorno seguro que propicie el desarrollo académico y personal de los estudiantes.



*Verdulería*  
**Juan Car**

**Pasaje San Marcos N° 400 Villa S  
horas y domingo**